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¿ Fue buena la idea  de eliminar el servicio militar ?       Alfonso Martinez Fernández.-
Lo vemos asiduamente en nuestras calles y plazas,  en televisión, en  estas mismas páginas. 
Algunos  articulistas refieren su columna  al comportamiento, ( sin ánimo de generalizar), de
una gran parte de  nuestra juventud, por muchos temas, pero principalmente por   las famosas
&quot;botellonas&quot;, ese concurso de  ver quien bebe más, para ser el mejor, de las 
secuelas y comportamientos  de  los propios promotores de las mismas , y principalmente, los 
daños a terceros, ruidos, accidentes de tráfico, rotura de mobiliario público ,basura , orines,
defecaciones etc. y por mucho que  denuncian  los afectados, aqui nadie pone remedio,
empezando por los mismos promotores ,  la falta de compromiso por parte de las autoridades  ,
la falta de cumplimiento de leyes y normativas, ..........lo dejo en el aire, pues aqui hay muchos
frentes abiertos.
       
    Nadie puede negar que en su juventud no cayó en la tentación a la fiesta , probar el alcohol ,
pero no a la edad , nivel, lugar y comportamiento de hoy día  , siempre fue con la  mayor
discreción y responsabilidad, pues quien no , ya en su adolescencia   pensó en tener
experiencias nuevas, conocer amigos/as, ese primer guateque, su primer día de discoteca, esa
magia de lo desconocido, destapar tabues .  Aunque es cierto que antes uno maduraba antes
por las circunstancias de la vida , por la educacion de y por los padres, los maestros, a las
personas mayores, y por otros principios , que hoy se están perdiendo.
     
    Por eso llevo tiempo haciéndome una pregunta ¿ fue  buena la idea  de eliminar el servicio
militar ? , soy el primero que reconoce que fueron unos largos meses  absurdos en mi vida, aún
maá a la edad de 20 años,  que es cuando realmente empiezas  a abrirte un camino, social,
laboral y emocional ,  y de pronto  te ves con una sensación como de  privación de libertad.
    Esa falta de libertad , te hacía  valorar  mucho  lo que tenías , valorabas a tu familia por la
lejanía de la misma,la falta de  la persona  que amabas , esas cartas que  transmitían ánimo y
afecto, esa llamada de teléfono, valorabas tu trabajo y  tus compañeros  que dejabas  y al final
hasta  terminabas  queriendo  a tus mandos pues  viste  que te habían enseñando otros valores
y  como no a valorarles, !ah¡ sin olvidar la comida, claro. ¿ Quién no ha hablado después de la
mili ?    pues no sería tan malo como pensábamos.        
    En resumen, te hace adquirir valores, esos,  que   gran parte de nuestra juventud  no tiene, o
no se los hemos sabido dar y sin embargo han tenido mas posibilidades y medios  que
nosotros, estudios, juguetes, ocio,y un largo etc.    Por  eso creo que habría que plantearse
algún tipo de servicio  social, privarles una temporada de esa libertad, y se les haga ver a esta 
juventud esos valores que a nosotros nos enseñaron y que  se están destruyendo.  
    ¿Seria bueno para ellos  una educación castrense como la que tuvimos la mayoria de
nosotros?  
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